

From: Luis De La Rosa <luisdlr85@hotmail.com>
Sent: Wednesday, March 17, 2010 5:10 PM
To: secretary <secretary@CFTC.gov>
Subject: FW: Porfavor Consideren lo siguiente

From: luisdlr85@hotmail.com
To: secretary@cftc.gov
Subject: Porfavor Consideren lo siguiente
Date: Tue, 16 Mar 2010 23:33:11 -0500

La CFTC propone reducir el apalancamiento máximo en el trading de divisas a **10:1, esto es casi como decir que se acabarán con las cuentas minoristas en EE.UU.** ya que para operar se necesitará un **capital mínimo muy superior** al que ofrecen hoy día la mayoría de brokers y FDM's. Desde mi punto de vista lo que **provocará** será el **movimiento de las cuentas de los traders a otros países** y un **socavón enorme en la industria Forex en USA.**

Dando una opinión muy personal, ¿no puede cada uno decidir y hacerse responsable del riesgo que desea asumir? Una regulación de las transacciones e intermediarios es indispensable pero cada trader se supone es lo suficientemente maduro como para decidir que riesgo tomar con su dinero.

La respuesta de los brokers estadounidenses ha sido unánime. **Los brokers más importantes del país han rechazado de pleno esta propuesta, cosa no sorprendente, pues el 90% de sus cuentas pertenecen a traders minoristas y esta propuesta de reducir el apalancamiento a 10:1 resultaría en el cierre de las compañías por bancarrota o su traslado para establecerse en otros países.**

Explore the seven wonders of the world [Learn more!](#)